

Changement d'adresse:
Pour recevoir L'Auto Sport
prévenez l'ARM.

Les p'tites nouvelles...

par YVES LADOUCEUR
Président de l'A.R.M.



LA SAISON 1990 PREND FIN...

Avec l'arrivée du mois d'octobre, c'est la fin des activités au Circuit Deux-Montagnes avec un seul programme à venir, soit la COURSE DES MILLIONNAIRES qui se tiendra sur le grand Circuit, le 7 octobre à 14h00. Cette année, au-delà de 35 programmes se sont déroulés sur le Circuit, les samedis, dimanches et mercredis. Une première au Québec pour une saison de stock-car.

LA PARTICIPATION DU PUBLIC, UN GRAND SUCCÈS

Une attention particulière a été portée en 1989 et 1990 sur l'implication du public lors des courses de voitures louées. Après un début timide de 7 à 10 courses par semaine l'an dernier, nous avons connu cette année des semaines d'au-delà de 50 courses de ce genre d'épreuves entre amis. Divers clubs sociaux, service de loisirs ou autres groupes de différentes entreprises se sont donnés rendez-vous sur notre Circuit, plusieurs sont même venus à plusieurs reprises, pour goûter à cette sensation de piloter un bolide sur une vraie piste. Cette popularité nous a donc "forcé" à opérer les mercredis soirs et les samedis en matinée, pour répondre à la demande.

GALA DES CHAMPIONS 1990

Le Gala des Champions annuels se tiendra cette année le 20 octobre lors d'une soirée "méritas" au cours de laquelle seront honorés les divers intervenants de la saison 1990. Le tout se déroulera à La Polyvalente St-Eustache, au 99 Grignon, St-Eustache. Cette soirée comprendra également un souper-spaghetti à volonté. Un spectacle des duettistes Lionel & Pierre agrémentera le souper et les frais de la musique seront assurés par l'orchestre "Doigt Musical", lors de la Super Soirée de danse qui couronnera l'événement. Le tout pour 10 \$ par personne. Pour informations et réservations: (514) 472-6222. Bienvenue à tous(tes).

LES CHAMPIONS...

Au moment d'écrire ces lignes (10 sept.) les jeux étaient déjà faits dans certaines divisions. Ainsi: ANDRÉ MÉNARD (17) est le champion de la classe FORCE 4, le champion SUPER 4 est ROBIN HARRISSON (71), ce titre dans la classe NOVICE va à GUY BÉLISLE (100), tandis que STEVE MAHEUT (60) est à son 3e championnat d'affilée en PRODUCTION. Pour les classes AMATEUR et SPORTSMAN les champions ne seront connus qu'en toute dernière minute. Plus de détails au prochain numéro.